
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0126-2025 
 
 
Processo nº 0699-2025 

EMENTA: Solicita informações para 
providências da Prefeitura Municipal e da 
empresa Oceano sobre o retorno da linha de 
ônibus Zé Carvalho, durante os dias úteis, em 
atendimento à demanda dos moradores do 
Bairro Taboão. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Moradores do Bairro Taboão, localizado cerca de 7 km após a 

Rocinha, têm enfrentado sérias dificuldades de transporte desde o período da pandemia. 

Antes, a linha Zé Carvalho realizava duas viagens em dias úteis — às 9h15 e às 16h30. 

Atualmente, a linha opera apenas às sextas-feiras, às 5h15 da manhã, sendo que há 

relatos de dias em que o ônibus sequer aparece. 

A população, que já convive com a precariedade do transporte, 

agora se vê desassistida, especialmente trabalhadores e estudantes que dependem da 

linha para se locomover diariamente. A comunidade procurou meios de comunicação 

locais e cobra soluções urgentes do Poder Público. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações para providências 

da Prefeitura Municipal e da empresa Oceano sobre o retorno da linha de ônibus Zé 

Carvalho, durante os dias úteis, em atendimento à demanda dos moradores do Bairro 

Taboão. Diante do exposto, questionamos: 

1. Por qual motivo a linha Zé Carvalho foi reduzida drasticamente, 

operando apenas um dia por semana? 

2. Há previsão de retorno das viagens durante os dias úteis? Em 

caso positivo, qual a relação de horários? 
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3. Quais medidas a Prefeitura pretende adotar para garantir 

transporte público digno aos moradores do Bairro Taboão?  

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor PAULO HENRIQUE LOURUSSO CAVALHEIRO – 

Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 

 
FERRI ROCINHA 

                Vereador 
                                                                          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – FR/al. 

 

 

 

 

 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350037003400370033003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 

Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2025-04-23T14:23:15-0300




